



Contraloría inicia auditoría especial en el municipio de Providencia

La auditoría especial que se inicia corresponde a una iniciativa del Contralor Departamental y su equipo auditor.

San Andrés Islas, 27 de septiembre de 2018: Cinco Auditores de la Contraloría Departamental, junto al Contralor Auxiliar Quincy Alberto Bowie, se desplazaron al municipio de Providencia para adelantar una auditoría especial a los procesos de contratación y convenios celebrados por la Alcaldía durante la vigencia 2017. También realizan una auditoría al contrato de alumbrado público y otros procesos llevados a cabo en el vecino municipio.

El proceso fue instalado por el Contralor General del Departamento Franklin Gabriel Amador Hawkins, quien manifestó que *“Este proceso corresponde a las auditorías especiales que realiza la entidad a discrecionalidad del Contralor y se ejecutan con toda la medidas y normatividades para garantizar la legalidad de cada una de ellas”*.

El equipo Auditor estará en el vecino municipio hasta el próximo viernes cuando concluya la primera fase de esta auditoría, y continuará en los próximos diez días el proceso en su segunda fase, consistente en la entrega del informe preliminar de observaciones a la Alcaldía.

De esta manera el ente de Control Fiscal de los isleños continúa trabajando en el cuidado de los recursos públicos bajo la premisa del desarrollo de un Control Fiscal decente, efectivo, participativo y social.

OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

“Control fiscal decente, efectivo, participativo y social”

Avenida Francisco Newball, Edificio OCCRE piso 3 - San Andrés Isla

Tel.: 5125190 - 5120189 - Fax: 5122465

Correo Electrónico: prensa@contraloriasai.gov.co

Página Web: www.contraloriasai.gov.co